



La Fiscalía Europea plantea que el TJUE decida quién investiga el contrato del hermano de Ayuso

El caso de la **compra de mascarillas** por parte de la **Comunidad de Madrid** en el que el hermano de la presidenta autonómica, Isabel Díaz Ayuso, cobró una comisión trae cola. Ya se ha convertido en uno de los más sonados de los últimos tiempos por las **implicaciones** que ha tenido, pero sobre todo por las que **puede tener**.

El 22 de febrero pasado, el **fiscal jefe de Anticorrupción, Alejandro Luzón**, abrió una investigación para dilucidar **si había indicios de delito** en el contrato de 1,5 millones de euros para la compra de mascarillas al inicio de la pandemia en China que la Comunidad de Madrid adjudicó a una **empresa** relacionada con el **hermano de Díaz Ayuso**.

En esta investigación ha aparecido un nuevo actor inesperado: la **Fiscalía de la Unión Europea** (la European Public Prosecutor's Office o **EPPO**). La **Fiscalía Europea** ha solicitado a Anticorrupción **hacerse cargo de la investigación** de la concesión de este contrato. La EPPO alega que se pudieron **malversar fondos de origen europeo**. Sin embargo, Alej

...